
お遊戯会・運動会アンケ－ト結果 
（運動会:令和２年９月１９日・お遊戯会:令和２年１１月２８日実施分） 

１．調査対象 

   在園児の保護者（対象は家庭数） 

２．調査期間 

   令和２年１２月２２日～２６日  

３．調査方法 

   無記名、アンケ－ト方式 

   アンケ－ト依頼の文書を配付し、インターネット（グ－グルフォ－ム）にて、調査・回収・集計を行った。 

４．利用者総数 

園児：１０６名 

園児家庭総数：７５名 

評価項目による調査対象者数：７５名 

評価項目による有効回答者数：２９名 

利用者家庭総数による回答者割合：３９％ 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．お遊戯会についての自由記入(ご意見やご感想などご自由にご記入下さい)16 件の回答 

 

・前方に撮影スペースがあったのが良かった。今後も設けてほしい。 

・今までより、プログラムが減ったのは、少し残念でした。撮影スペースがあったのは、とてもありがたかっ
たです。 

・今回は、コロナの影響もあったとは思いますが、演目も 1 つしかなかったのでもう少し演目があっても良か
ったのかなと思います 

・初めての，お遊戯会でした。感動しました。 

・２部制なので、ごった返す事もなく、ステージ前に撮影スペースがあったので、とても良かったです。来年
以降も作って欲しいです。 

・前に撮影場所があったのが良かったです。 

・朝から時間も場所取りも気にせず、余裕のある気持ちで準備できたので、心のゆとりを持って会場に行けま
した。 

・舞台前に撮影場所を設けたことで総合センターが開く前に並ばなくてすんだのでとても助かりました 

・皆だと思うが我が子が撮影できればいいと思うので毎年我が子が出ている時に舞台前に行って撮影できると
ありがたいです 



・分けることで兄妹組は大変だったかもしれないですが場所の余裕もありよかったです 

・前もって観客席の図が配られ、自由席・通路となっていたにもかかわらず通路に座る人がいたので少し残念
に思いました。みんながしっかりルールを守れると子供たちのがんばりを気持ちよく、楽しくみることがで
きると思います。 

・Instagram にも練習風景 衣装姿などこまめにあげてもらえてとてもうれしいです 

・先生方の準備からご指導まで本当に感謝致します 

ありがとうございました 

・2 部構成だったので座るところがキツくならず余裕を持って見れた。 

・写真を撮る場所があり近くで撮れたのがよかったです！ 

・あと早めの開催で農家としては有難いです。12 月末になるとバタバタなので大変です。 

・園児だけを預ける専用の列も作ってほしかった 

・コロナの影響で開催できるか心配でしたが、子供たちの可愛い姿を見ることができ嬉しかったです。ありが
とうございました。 

・最前列に撮影席があったのはすごくよかったです。前の人の頭が映らないし，我が子を近くで撮影できるの
がよかったです。 

・1 項目だけだったので、2 つくらいして欲しかった 

・第一部終了後に第二部で並ぶ(受付)の流れが分かりにくいでした。 

・れもん組いちご組れもん組コロナの中でお遊戯会を開催して頂き、ありがとうございました。先生方のおか
げです。今年は２部構成になりいつもと違う形でしたがとても見やすかったです！ 

・２部の時に、兄弟組の未満児を園の方で運動会の時のように見ていただけたら良かったかなと思います。１
部の時よりも２部の時の方が密だったように感じました。 

・園児さん達が一生懸命お遊戯する姿はとても可愛らしく元気をもらいました。客席も密にならず撮影優先席
があったのがとても良かったと思います。 

  



 

  



１０．運動会についての自由記入(ご意見やご感想などご自由にご記入下さい) 17 件の回答 

 

・正直、物足りなさは感じたが、実施できて良かった。お弁当無しは楽だった 

・屋外なので、人数制限はお遊戯会よりは多くてもいいのではないかと思う 

・運動会のプログラム構成については、問題なかったんですが、子どもを連れて行った時、体育服ではなかった

ためかなかなか受け入れしてもらえなかったので、そこの対応がもう少し良ければなと思います 

・来年度は､家族みんなで､応援出来る事を祈ってます。 

・運動会は声援が沢山ある方が盛り上がると思いますので、今年はコロナで仕方ありませんが、全クラス揃って

出来る方が良いと思いました。 

・2 部制であったことと、座る場所がなかったことで混雑もせず、ゆったりとできました。 

・場所取りをする必要もなく、また、撮影もしやすかったです。 

・午前中で終わるのも、とても助かることだと思います。 

・クラスを分けることでとてもみやすく効率的でとてもよかったです 

・子供一人に対して観客が２人でしたが外ということもあり広々としていたので人数を増やしてもいいのかなと

思う(コロナ次第ですが) 

・年長児になるとお弁当も食べて昼からも、というのが一つの楽しみでもあるのかなと思うのでクラスによって

は物足りなさもあるのかなと思いました 

・年少さんまでは午前中で終わってもいいのかなと感じました 

・写真もとりやすく保護者等の観客も少ないので和気あいあいとして親しみのある運動会でした 

ありがとうございました 

・いちご組れもん組運動会はコロナでクラス別で仕方無かったですがやはり大勢でやる方が楽しみがあります 

・園での開催だと暑い中影もなく汗だくで見なくちゃいけないのは大変でした。 

・一家族 2 名までではなく町内に住む祖父母や園児の兄弟の参加もよかったのではないか。 

・いつもとは違う形式になりましたが、開催されたことが何より嬉しかったです。成長してる姿を見ることがで

きよかったです。ありがとうございました。 

・少人数の方が撮影もしやすいし，すごくよかったです。 

・運動会はとても良かったです 

・仕方ないと分かっていても、淋しい感じが正直ありましたが、色々な行事が中止になる中子ども達の頑張って

いる姿を見れただけでも良かったです。 

・運動会も見学者を 4 名にして欲しかったです。 

・お遊戯会の時のように運動会も年長児のみ４人まで大人が参加できたら良かったのかなと思いました。園生活

最後の運動会だったので年長児は親子競技があっても良かったのかなと思いました。（色々な行事が中止にな

っていたので）競技もたくさんあり小道具等工夫されていて大変おもしろかったです。お遊戯会もそうですが

人数規制や検温等しっかり対策をしてくださったので安心して楽しめました。コロナ渦で大変な中開催してく

ださり本当にありがとうございました。 

 

アンケ－トへのご協力、沢山の貴重なご意見、ご感想をご記入くださり有難うございま
した。 
今後の園行事等にアンケート結果を参考にさせて頂きながら、更に改善させていきたい
と思います。 
保護者の方々のご理解・ご協力に感謝しております。今後もお気づきの点がございまし
たら、いつでもお声掛け下さい。  


